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平成２９年度ＯＢ総会報告    6月３日（土）於大阪凌霜クラブ 

平成２９年度のＯＢ総会は、6月３日（土）、参加人員３４名（OB２２名、現役１２名）の参加を得て開催されました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．OB総会：進行／絹田事務長 

① 会長挨拶：椎木会長 

    新体制になって 3年経過した。 改めて役員紹介をしたうえで 28年度報告と 29年度の展望を語る椎木会長。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左から大西監事、荒木監事、平田副会長、保尾副会長、椎木会長、絹田事務長、清水事務次長、東向会計 

② 会計報告：東向会計 

    会計の東向さんが 28 年度の会計報

告をされた。ＯＢ会費収入が昨年より

更に増加したこと。そのため名簿の

作成費を一括積み立てられたことが

大きなポイント。 

③ 会計監査報告：荒木監事 

荒木監事から会計報告が適正と 

認める旨報告があった。 

会計報告、会計監査とも全会一致で承認された。 

④ ＯＢ会費納入状況分析；平田副会長 

   平田副会長からパワーポイントで納入状況とそれにかかわる分析の報告が 

あった。平成２８年は過去最高の平成２７年を更に上回った。これまでの広報 

の充実、ＯＢ廻りの強化などが功を奏しつつある。今後目標として卒業生の 

納入次第だが 10年後には 50％増も夢ではないとの報告があった。 

皆さんと共に頑張ってまいりましょう。 

⑤平成 2９年度予算；東向会計 

平成 29年度予算の提案が東向さんからあった。収入はＯＢ会費を史上最高の 28年度並みと固く見込んでいる。 

経費削減と合わせ現役支援を増額する計画。全会一致で承認された。 
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⑥今後の予定；絹田事務長      

絹田事務長が今後の主要予定を説明した。以下はさらなる抜粋である。（終了分削除） 

・東京地区懇親会     8月 4日（金）    都内某所 

・近国体           8月 10日（木）    服部（豊中） 

・阪神四大学        8月 24日（木）    尼崎 

・西日本六大学      8月 26日(土)     万博 

・日本インカレ       9月 8日（金）～   福井 

・関西学生女子駅伝   9月 23日（土）    神戸しあわせの村 

・関西学生駅伝      11月 18日（土）    丹後半島          前日からの応援ツアーあり 

・年末懇親会       12月 16日（土）    六甲苑           

２．現役幹部交代紹介と関西インカレ報告 
新主務の井上君の司会の下、昨年にも増して学生主体で見事に報告し先輩方も感心しきり。 

準備等ご苦労様でした。 

①幹部交代報告 

  ・前主将挨拶 

瀧瀬前主将が関西インカレを中心に 1年間を総括。関西インカレに 

おける悔しい思いと、先輩方への感謝、次期幹部にかける期待を語っ 

てくれた。1年間お疲れ様。 

・新主将挨拶 

近藤新主将が愛知選手権出場で欠席のため、末廣新女子主将が新幹部 

８名と共に挨拶した。 

② 今後の展望 

・短距離（竹島）、 

・中距離（山下） 

・長距離（桂） 

・跳躍・投擲・混成（西村） 

・女子長距離（佐々木）  

それぞれ熱心に展望を語ってくれた。                                         

短距離を語る竹島君     長距離を語る桂君    女子長距語る佐々木さん 

（女子）          

  麓（投擲）、宮嵜（障害）、森下（障害）。明瀬（中距離）が抜け、 

来年は大幅な戦力ダウンとなる。その中で現実的かつ具体的な 

目標を持って競ってしていくほかはない。 

当面はぐっと我慢の時期となる。ただしその中でも走高跳の日高、 

幅・三段の武村の両 2年生は関西では有数のレベルにあり、この 

二人に加えケガから復帰した末廣（跳躍）を中心に戦っていくこと 

になりそうだ。シンドイ状況だが末廣女子主将のもと一丸となって 

頑張ってほしい。                                      今後の展望を語る末廣女子主将 
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（男子）                                            

男子は、井上主務が今後の展望を語ってくれた。 

「関西インカレ一部昇格」は正直厳しい、人数が多く実力者もそろって 

いた 4年生（十種宮崎、障害藤原、清水。中距離藤田、長距離坂元、 

跳躍瀧瀬等）が抜けた影響は大きく100点以上の得点は到底望めない。 

一部昇格の旗は降ろさないが、当面は部分的にキラリと光る戦い方を

選択することになりそうだ。ただどん底だった短距離が徐々に復活、４０

０ｍリレーも３人までが１０秒台と整ってきた。跳躍、投擲等大穴があく種

目はあるが、トラックはそこそこ戦える戦力は整備されつつある。 

駅伝は他校も昨年にも増して充実しているが神大も層は厚く、何 

 とか１０位以内（昨年は幸運もあり９位）の可能性は残されている。           今後の展望を語る井上主務 

 

⑤西田コーチ挨拶 

昨年 11月に就任した西田コーチ（新５６、工学部助教）が関西インカレ 

の結果も踏まえて就任の挨拶を改めてされた。 

（西田コーチは関西インカレ十種競技で一部優勝（二部優勝も 2回）の 

輝かしい実績を持つ）務めて練習・試合に出向き、跳躍・投擲の技術系 

種目の強化のため尽力したいとのこと。期待しています。 
 

 

３．懇親会 
平田副会長の挨拶の後、わざわざ東京から来ていただいた新 11丹羽顧問の乾杯で懇親がスタート  

途中新 12坂さんの関西インカレ戦力分析の方法論講座なども飛び出しワイワイガヤガヤの２時間となりました。  

               

 

 

 

 

 

 

 

 

  挨拶する新 18平田副会長     乾杯の音頭を取る新 11丹羽さん    戦力分析について語る新 12坂さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新 21筒井博司さんと椎木会長                  竹島君と新１６濱田豊機さん 
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末廣女子主将、長距離の佐々 木さん、短距離の竹島君               西田コーチ、井上主務、池内君、竹島君 

 

最後は瀧瀬前主将の発声のもと、商神斉唱とエールで締めくくり記念撮影をして解散しました。 

出席者・・・３４名 

１）会員 22名  

今村 隆（７文・短・長田）  丹羽  徹 （11営、跳障、灘）     坂 幸夫（12経、短、北野）       城戸 勝（16営・長・大洲） 

濱田豊機（16経・長・星陵）   椎木茂久（17経・短・防府）    依田泰吉（17教・長・神戸）   平田明男（18工・跳・西宮） 

荒木育夫（21法・長・ﾗｻー ﾙ）    大西秀典（21経・長・天王寺）    絹田清昭（21経・長・北野）     筒井博司（21工・短・高松） 

東向信明（22法・短障・神戸） 保尾福三（23営、跳、神戸）      中嶋 周（24工・障・神戸）       清水 秀（25工・中・藤島） 

湯本欣延（25教・跳・市西宮） 田代雅彦（27教･短跳･加古川東）  森島茂夫（27経･中・四条畷）    矢野  猛（27工、長、神戸） 

山本達男（30経・中、北野）   西田 勇（56工・混・四条畷） 

２）準会員 12名（4年 3名、3年 9名） 

4年：瀧瀬祥良（工・跳・主将・西京）、藤原雅志（発・短・短短 P長・茨木）藤田竣也（工・中・中 P長・豊岡） 

3年：井上啓太（主務・長）、  末廣真子（女子主将・跳）、   竹島修平（凌霜・短）、    山下駿平（副務・中）、  桂 翔太（ＯＢ報告、長） 

西村拓海（ＯＢ報告・跳）、野村  慶（ＯＢ廻り・長）、池内真弥（ＯＢ廻り・長）、佐々 木真子（広報・長） 

 

学生たちによる関西インカレ報告、今後へ向けた展望等は新機軸として定着しつつあり、今回はＯＢが 

殆どタッチしていないにも拘わらず、井上主務のもと良くまとまって見事にやり遂げてくれました。 

参加されたＯＢ諸氏も、学生たちの成長ぶりに目を細めて感心していました。 

 

「行ってみたら楽しかった総会」を目指しております。 

次回以降もぜひ多数の方にご参加いただきたく。                   （新 21 回 絹田清昭） 


